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 今年も残すところわずかとなってまいりました。先日は、年末のお忙 

しい中、三者面談にご来校いただきまして誠にありがとうございました。 

さて、長い２学期でしたが、生徒たちは校外学習や文化祭、生徒会役 

員選挙などの学校行事を通して、自分たちの役割を意識しながら精一杯 

に努力する姿が見られ、実り多い学期になりました。保護者の皆様には 

多くの場面で温かいご協力をいただき、感謝申し上げます。冬休みも、 

健康・安全面に気をつけ、充実した１７日間を過ごし、３学期に備えてほしいと思います。

ご家族でもご指導よろしくお願いいたします。 

２学期を振り返って 
校外学習や文化祭、定期テスト、部活動の新人戦などが実施

された２学期。長いようであっと言う間だったように思います。

２学期の振り返りを生徒に聞いたので、紹介します。 

◇２学期を振り返って 

１組        さん 

 ２学期を振り返って、僕は反省するとこ

ろが多かったです。しかし、学べることも

多かったです。特に、２学期始めは、休み

時間に廊下に出ている人が目立って先生

方に声を掛けられる場面が多くありまし

た。また、次の授業の準備が終わらないま

まの人もいました。しかし、これらがだん

だん改善されたことは良かったと思いま

す。 

１組        さん 

 ２学期を振り返ると、提出物を期限まで

に出せなかったり、楽な方へ行きすぎて、

自分に全然厳しくしていなかったりした

なと思います。自学をはじめ、勉強にあて

る時間がとても少なかった

と思います。３学期は、勉強

をたくさんして、提出物な

ども早く出せるようにした

いです。 

２組        さん 

 ２学期は１学期と比べ、中学校の勉強や

生活に慣れてきて、生活の仕方が安定して

きました。そして、自分は学級委員として、

声かけができないときがあったことが反

省点です。3 学期は反省点を生 

かして、学校生活を送りたいで 

す。 

２組        さん 

 私は、文化祭までの合唱練習を頑張りま

した。パートリーダーのアドバイスを意識

して練習し、本番で上手に歌えて良かった

なと思いました。反省するところは、定期

テストのワーク提出が、提出日に提出でき

なかったので、次からはコツコツと進めて

提出日に間に合うようにしたいです。 

３組        さん 

２学期はいろいろなことがあり、その中

でも一番楽しかったのが校外学習です。校

外学習では、自分たちでカレーを作った

り、オリエンテーリングをしました。友達

と食べたブルーベリー味のアイスがとて

もおいしかったです。 

３組        さん 

 ２学期は定期テストの問題が難しかっ

たです。１学期と比べて、２学期の方が難

しい問題があり大変でした。３学期はテス

ト勉強をもっとちゃんとして、良い点数を

とりたいです。 

 



１月９（火）始業式 

登  校  ８：０５ 

朝の会  ８：０５～ ８：１５ 

清  掃  ８：１５～ ８：３０ 

始業式  ８：４０～ ９：２０ 

総  合  ９:３０～１０：２０ 

学  活 １０：３０～１１：２０ 

※始業式は制服・白い靴下着用です。 

※部活動のある人は、お弁当持ちです。 

（各部活で確認してください。） 

最終下校  １５：００ 

 

                                                                                                                                     

 

学級 MVP！！  
２学期を通して、行事への取組や学年・学級での仕事ぶり、友達への思いやりある接し

方など、キラリと光る行動が顕著に見られた人たちが学級から選出されました。クラスの

仲間に認められたということは、とても立派なことです。友達の良さを認め賞賛する心も

素晴らしいですね。ご家庭でもぜひ、話題にしてください。 

１組      さん      さん   

２組      さん      さん 

３組      さん      さん 

 

 

 

 

 １２月１５日に生徒会立会演説会および役員選挙が行われました

１年生は書記１名（女子）に１組     さん、会計１名（男子）

に３組     さんが立候補し、信任投票により選出されました。

2 名は、本日行われた生徒会本部役員任命式において、第６６期生徒

会本部役員に正式に任命されました。これから１年間、海上中学校全体のために、頑張っ

てほしいと思います。 

生徒会役員選挙に携わった選挙管理委員３名も、責任をもって自分の仕事をこなし、貢

献しました。 

生徒会役員に選出された２名の意気込みを紹介します。 

書記      さん 

 選挙活動を支えてくれた皆さんのおかげ

で当選することができ、とても感謝してい

ます。信任をしていただきありがとうござ

いました。生徒会は私にとって初めての経

験で身の引き締まる思いでいます。至らな

い点もあると思いますが、他の役員の方と

協力しながら、生徒会を支えることのでき

る書記になりたいと考えています。皆さん、

どうぞよろしくお願いします。 

会計      さん 

 生徒会本部役員になりました、１年３組

の     です。今回生徒会本部役員に

なれたことを生かして、皆さんが望ましい

人間関係を形成し、明るく充

実した学校生活を送れるよ

う、精一杯頑張ります。一年

間、どうぞよろしくお願いし

ます。 

 

 

の予定       

 

１２／２２に tetoru で 

配信しますので、ご確認 

ください。 

 

生徒会役員選挙！！ 新生徒会役員決定 


